

Die Ortsgruppe Biedenkopf der IG BCE

Mitglieder der Industriegewerkschaft Bergbau-Chemie-Energie Ortsgruppe Biedenkopf besuchten den Weihnachtsmarkt in Aschaffenburg.

In Aschaffenburg begrüßte der Weihnachtsmarkt die Teilnehmer mit dem Duft nach gebrannten Mandeln, Bratwürsten, Glühwein und Baumstriezel. Eine einmalige Atmosphäre vor der malerischen Schlosskulisse stimmte Groß und Klein auf die Vorweihnachtszeit ein. Die rund 60 festlich geschmückten Stände bieten Weihnachtsschmuck und -dekoration, Spielzeug, Kerzen, Kunsthandwerkliches, kulinarische Speisen und Getränke und vieles mehr. Eine Weihnachtskrippe im fränkischen Stil mit lebensgroßen Holzfiguren, ein Dampfriesenrad, eine Kindereisenbahn und ein Kinderkarussell sind nicht nur für Kinder eine große Attraktion. Empfehlenswert ist auch ein Spaziergang durch die schön geschmückte Altstadt Aschaffenburgs zur Weihnachtskrippe in der Stiftsbasilika. Zeitgenössische Krippen und Dioramen zeigt die Krippenausstellung in der Leinwanderstraße und auch das Krippenmuseum im nahen Glattbach lohnt einen Besuch.



Teilnehmer der Fahrt zum Weihnachtsmarkt in Aschaffenburg